



## Rennradabschluss tour 2021 zum Schloss Raesfeld

Die traditionelle Rennradabschluss tour des RTC Mülheim am letzten Tag der RTF-Saison führte die Teilnehmer\*innen am 10.10.2021 zum Schloss Raesfeld. Leider konnte die RTF in Haltern nicht angesteuert werden, weil diese aufgrund von Corona abgesagt worden war. Mit der Strecke zum Schloss Raesfeld wurde jedoch eine attraktive Alternative gefunden.

Der gemeinsame Start an der Haniel Halde in Oberhausen-Königshardt kurz vor der Grafenmühle um 9.00 Uhr verzögerte sich um eine halbe Stunde, weil bei der Anfahrt ein Mitfahrer einen Platten hatte. Sechs Vereinsfahrer\*innen und 2 Gäste starteten bei einstelligen Temperaturen.



Am Schloss Raesfeld wurde eine Kaffee- und Fotopause gemacht. Der Rückweg führte über eine alternative Route über Erle, Schermbeck, Gahlen und am Flugplatz Schwarze Heide vorbei.



Präsentation der Vereinstrikots

Nach 71 Kilometern trafen alle zum gemeinsamen Buffet im Restaurant Bambusgarten ein. Sie wurden dort von zwei Rennradfahrern des RTC erwartet, die die Strecke am Vortag gefahren waren und einem, der mit einer Rennradanreise von Breitscheid Kilometer gesammelt hatte.  
(Text: Manfred Krister)



Fotos: RTC (Manfred Krister und Justyna Schwartz)